

Gobierno renueva mandato a Oficina de la ONU para DD.HH.

El Gobierno de Colombia renovó el mandato de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos por dos años más. La Cancillería indicó que el mandato fue renovado hasta el 31 de octubre de 2016.

En una carta de renovación, el Gobierno señaló que en caso de llegarse a «un acuerdo para la terminación del conflicto y la reconstrucción de la paz estable y duradera», las líneas de cooperación con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos podrán reformularse de acuerdo con el nuevo contexto de posconflicto.

Por su parte, el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en el mundo, Zeid Ra'ad Al Hussein, aceptó la renovación del mandato de su oficina en Colombia.

El Alto Comisionado ofreció además toda su cooperación al país en materia de derechos humanos, paz y posconflicto.

La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos se estableció en Colombia en 1997 y cumple principalmente la función de asesorar al Gobierno en la aplicación de políticas en favor de los derechos humanos, así como recibir quejas sobre violaciones a los derechos humanos y otros abusos.

www.rcnradio.com/noticias/gobierno-renueva-mandato-oficina-de-la-onu-para-ddhh-170157